

## [Ir a la portada](#)

Lunes, 13 de Diciembre de 2010, 10:43

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

### **Para la identificación de niños víctima de trata o tráfico de personas**

## **La UGR trabajará con la Policía salvadoreña en la identificación genética**

Sábado, 11/12/10 10:17

parjona

La Policía Nacional Civil (PNC) de El Salvador y la Universidad de Granada suscribieron un acuerdo para poner en marcha un programa que permite la identificación genética de niños víctima de trata o tráfico de personas, informaron hoy fuentes de esta institución.

El subdirector de la PNC, Mauricio Ramírez Landaverde, declaró a Efe que el programa de identificación genética DNA-Prokids puede beneficiar a niños desaparecidos o víctimas de esos delitos.

El jefe policial indicó que el programa puede usarse para casos de niños que son ubicados años después y cuya identidad no se puede comprobar fácilmente, debido a que han cambiado su apariencia física o que no se poseen registros de sus huellas dactilares.

Señaló que en estos casos “la huella genética es el medio” para identificar a las víctimas de delitos.

Ramírez aseguró que las muestras se tomarán en el país y se enviarán a la Universidad de Granada y señaló que se mantendrá registros tanto aquí como en España.

El programa ya ha logrado la identificación de unos 230 niños.

La iniciativa está respaldada por el BBVA, Santander, Caja Granada y la Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía, y recibe donativos de empresas como la estadounidense Life Technologies.

**Enviar esta noticia a ...**

- [Print](#)
- [email](#)
- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [Meneame](#)
- [Bitacoras.com](#)

Valore este artículo